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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

8. November 2022 

Sitzungsbeginn: 19:34 Sitzungsende: 21:03 

Protokoll: Ernst 

Anwesende: Paul (ab 19:38), Nina, Daniel (Gast), Lukas, Alexander, Helene, Robin, Ernst (Gast), Jana, 

Florian, Xenia, Alexander Lente, Lisa, Anna-Lena (ab 19:42), Simon (Gast, ab 19:43) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Ernst 

  Fachschaftsdienst 

● Donnerstag, 10. November 2022: Florian 

● Dienstag, 15. November 2022: Robin, Helene 

  Kommentare und Stänkereien 

● Langsame Bearbeitung der Anfragen auf IG (Instagram) 

● Geographin ist nicht da 

  Berichte 

● Sonntag Haushaltsausschuss im Bezug auf Erhöhung des Fachschafteneuros 

− Diskussion wird auf ein Finanzer-KeXe verschoben, damit mehr Finanzer*innen anwesend 

sind 

● Studienbeirat 

− Doppelklausuren aufgehoben 

− Akkreditierung der Chemie abgeschlossen 

● BuFaTa 

− In Lübeck 

− Wenig öffentlichkeitswirksames, aber viel Internes 

− Ausstellung wird langsam abgegeben 

− Förderverein arbeitet besser (kann auch Gelder an diesen von der FS spenden) 

− Förderverein übernimmt Versand der IG Farben Ausstellungsgegenstände 

● Ersti-Wochenende 

− War gut 

− Erstis waren sehr angenehm 

− 5 Leute sind einfach nicht gekommen 

− Sehr kurzfristige Absagen 

− Fotos und Video sind fertig und sehr schön, werden bald mit Erstis geteilt 

● ESA Reflex 

− Rektor war da und hat sich für Prof. Kriegs Mails entschuldigt 

− Rallye wird im nächsten Jahr eher stattfinden 

● HSK war nichts für uns Relevantes bei 
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  Post und Protokolle 

● Es wurde keine Post geholt 

● Mails: 

− Bilder der Ersti-Woche von 2011 sind nicht zu finden, vllt wenn jemand Zeit hat 

− Betreuung der Lehramtserstis: Helene geht da hin, da es um ESA geht 

− AStA-Vorstellung: nach der konstituierenden Sitzung 

− LBZ-Rat muss besetzt werden 

• Sollte durch uns besetzt werden 

• Kommunikation mit den anderen Mitgliedern eher schwierig  

• Paul würde sich dafür bereiterklären 

− MaCoCo: eine Managementplattform, vllt an Meeting teilnehmen 

● Protokoll vom 25.10.2022 mit (13/0/2) mit Änderungen angenommen 

  Finanzen 

● Externe Kassenprüfung wurde durchgeführt 

− GnuCash konnte nicht gefunden werden, daher fehlen noch Kassenanweisungen 

● FS-Mittel müssen noch abgerufen werden 

● ESA-Rechnungen werden abgearbeitet 

  To-Do und Aufgaben 

● FS-Hopping anmelden 

● AStA-Vorstellung antworten 

● Morgen Weihnachtsdeko mitbringen für FS-Foto 

● Planung der Zusammenarbeit der JCF mglw. 

  Public Service Announcement 

● Bonding-Messe konnte heute nicht starten, da die bauliche Abnahme des Zelts nicht mit eingeplant 

wurde 

● Professoralen Vertreter*innen sind eher nicht zum Ältestenrat gekommen 

  Wanderpokal 

●  

TOP 1: LateComer-Treffen 

● Einschreibungen nach der Ersti-Woche sind nun durch, daher vllt noch einmal ein Grillen planen 

● Beläuft sich auf ca. 30 Personen, aber Teilnahme halt unklar 

● Grillen am 15.11.2022 vor der FSS 

TOP 2: AC F-Praktikum  

● Unterschiedliche Kriterien bei der Bewertung des Nano-Versuch  

● Unklare Kriterien beim Bestehen 

● Mail an die Person, die für das Modul verantwortlich ist 

● Ernst schreibt eine Mail  
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TOP 3: OC F-Praktikum  

● Sehr ungleiche Behandlung der Säle und ungleiche Kriterien 

TOP 4: VV-Vorbereitung 

● Durcharbeiten der PPP 

● Kontrolle der Mat-Nr. für die Stimmberechtigung 

● Treffen um 9:30 für Vorbereitung 

 


